

# Record pulvérisé après un chassé-croisé extraordinaire



Marcel Steiner a survolé la course de côte Ayent-Anzère devant un nombreux public admiratif. MAMIN

GREGORY CASSAZ

Pilotes amateurs prêts à casser leur tirelire ou professionnels aidés par des sponsors, ils étaient un peu plus de 280 ce weekend à s'éclater sur la route fermée et sécurisée entre Ayent et Anzère au départ de St-Romain. C'est que la station du Valais central vivait au rythme du sport mécanique, de la course de côte plus précisément.

## Deux héros

Si samedi ce sont les coureurs régionaux qui étaient à l'honneur, la victoire finale scratch s'est elle jouée hier après-midi parmi les nationaux. Et quelle victoire finale! L'année dernière, lorsque Marcel Steiner terminait les 3,5 kilomètres de montée en 1'31'93, qui aurait osé penser que ce record allait tomber lors de l'édition suivante? Peu de monde. Et pourtant, c'est ce qui s'est produit. Au volant de son Osella FA30 Zytek, Steiner a remporté l'épreuve en bouclant ses deux meilleures manches en 2'59"39, record de temps historique puisque jamais un pilote n'était descendu sous la barre des trois minutes avant ce dimanche. Mieux, l'Alémannique a littéralement explosé le record de la piste. Il ne lui a en effet fallu que 1'28"36 pour boucler les 3,5 kilomètres au programme. Derrière lui, on retrouve l'autre héros du jour, le Valaisan Joël Volluz, lequel s'est fait l'auteur d'une course exceptionnelle avec un temps final de 3'01"13. Lors de la seconde manche, le

Bas-Valaisan battait en effet le record de l'ascension. Idem lors de la troisième manche. Mais hier, cela n'a pas suffi. L'extraterrestre nommé Steiner avait tout simplement décidé que son record n'allait pas être battu. «J'étais venu ici avec l'idée de terminer la course. Voilà ce qui m'importait le plus. Par rapport au record, ce serait vous mentir de dire que je ne l'avais pas dans un coin de ma tête. J'ai réussi à le faire lors de la seconde manche. Mais voilà, Marcel (Steiner) m'a atomisé lors de la dernière montée. Ce qu'il a produit est exceptionnel. Jamais je n'arriverai à réaliser une telle performance. Aujourd'hui, par rapport à l'expérience que j'ai, avec cette voiture (ndlr: une Reynard 95D Cosworth) et avec de telles conditions, je suis au maximum. Mieux, je ne peux pas faire» explique celui qui célébrera ses 21 ans dans moins d'un mois avant d'ajouter: «Je suis toutefois satisfait d'avoir pu mener cette voiture à une telle limite. Vraiment, je suis hyper content de ma journée. Evidemment qu'il y a un peu de déception. Mais nous avons livré une magnifique bagarre avec Marcel». Bataille, il y a eu. Et le mot n'est certainement pas assez fort. Les spectateurs présents, lesquels en ont eu pour leur argent, pourront le confirmer. Enfin, Eric Berguerand venait compléter le podium de cette folle journée. Une édition qui restera gravée, c'est certain, dans toutes les mémoires. ◊

Tous les résultats sur: <http://www.gvi-timing.ch/>

## AU CŒUR DE LA COURSE...

### VOLLUZ AU-DESSUS DES 200 KM/H!

Dans l'épreuve du radar, plusieurs véhicules, les Formule 3000 en tête, ont filé avec les 200km/h. Mieux, Joël Volluz a dépassé cette barre en atteignant 202 km/h.

Samedi, dans l'épreuve du radar des régionaux, c'est la VW Polo de Benjamin Zurbrügg qui a été flashée avec la vitesse la plus élevée, 152km/h. Pierre Bolle, meilleur Valaisan, terminait à la 3e place avec 143 km/h.

### LA PORSCHE 911 DE LATTION QUATRIÈME

Toujours chez les régionaux, samedi, la victoire au classement scratch est revenue au même Zurbrügg. Gilles Lattion, de Muraz, a bouclé les deux montées en 4'00'09, un temps qui lui a permis de terminer en tête de sa catégorie. Deux autres Valaisans (Esteves et Bolle) terminent dans le top 10.

### LES MINI COOPER EN FÊTE

Une vingtaine de Mini Cooper S se sont également frottées sur deux ascensions, soit sept kilomètres de course au total. Le meilleur temps? 4'14"00, signé par le Schwytzois Schelbert. Aucune trace de Valaisan dans cette épreuve. ◊ GC



Marcel Steiner (à g.), victorieux, a été félicité par Joël Volluz. Les deux hommes se sont livré un magnifique duel. MAMIN